

# EKSPOS

## KabagOps Polresta Mataram Pimpin 242 Personil Pengamanan Aksi Unjuk Rasa di Gedung DPRD NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Oct 28, 2023 - 16:07



Mataram NTB - 242 Personil Gabungan Polresta Mataram, Polsek Jajaran dilibatkan dalam pengaman aksi unjuk rasa dari Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Mataram dan Badan Eksekutif Mahasiswa Seluruh Indonesia (BEM SI) di depan Gedung DPRD Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Sabtu

(28/10/2023).

Pengaman Aksi unjuk rasa tersebut diawali dengan melaksanakan Apel Kesiapan yang dipimpin KabagOps Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Karthiawan SH., MH., di Lapangan Kantor DPRD NTB.

"Hari ini kita akan melakukan pengamanan aksi Unjuk Rasa dari HMI Cabang Mataram dan BEM Seluruh Indonesia, untuk itu diharapkan kepada personil yang bertugas agar melaksanakan tugas ini dengan penuh semangat dan suka cita sehingga hasil yang kita harapkan dapat tercapai,"ungkap Kapagops Polresta Mataram dalam arahannya saat Apel kesiapan Pengamanan berlangsung.



Pengamanan yang kita lakukan bertujuan untuk memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram, oleh karena itu perlu tugas ini dilakukan dengan baik. Dalam pelaksanaan tugas pengamanan di harapkan soliditas personil untuk bekerjasama dengan baik antar satu sama lain sehingga diharapkan mampu mengantisipasi hal-hal yang dapat mengganggu Kamtibmas yang mungkin dilakukan pengunjung rasa.

Disamping itu kepada seluruh anggota agar memahami situasi saat ini baik dari tingkat pusat hingga tingkat lingkungan tempat tinggal masing-masing sebagai pendukung dan referensi dari apa yang harus kita lakukan.

"Pengamanan aksi unjuk rasa kedepan akan semakin sering kita lakukan, maka dengan mengetahui situasi akan mempermudah tugas pengamanan itu sendiri,"ucapnya.

KabagOps juga menekan agar seluruh personil dapat bekerjasama dengan baik sehingga diharapkan pekerjaan saat itu bisa selesai secara tuntas agar tidak berlanjut pada hari berikutnya karena tugas lain yang akan dilakukan pada waktu berikutnya telah menanti kita.

"Saya ingatkan agar personil melakukan Koling system untuk bisa mendinginkan situasi, namun apapun itu situasi yang terjadi harus tetap dilakukan secara profesional. Saya sangat berharap Lewati hari ini dengan tuntas dan aman,"tutup KabagOps Polresta Mataram. (Adb)